

Versailles vu du ciel: le film

Pour la première fois, un film réalisé à partir de prises de vues aériennes dévoile l'intégralité et l'unité du territoire de la cité royale conçue par Louis XIV et André Le Nôtre. Il a déjà été vu plus de 30 000 fois, 48 heures après sa mise en ligne sur YouTube.



Afin de profiter des nouvelles possibilités offertes par les drones civils, la Ville a réalisé plusieurs séances de prises de vues aériennes au-dessus de son espace urbain et végétal, fin 2015. Ces plans réalisés à plus de 100 m d'altitude, ont été découverts toute l'année dans les 3 albums photos publiés sur le compte Facebook de la Ville et vu 220 000 fois pour le premier, 245 000 pour le deuxième et 362 000 pour le dernier!

Des angles inédits pour redécouvrir la cité royale

Aujourd'hui, le film *Versailles vu du ciel*, qui réunit les plus beaux plans, est visible sur le site



et le compte YouTube de la Ville. Il révèle une vue en grand-angle des lieux remarquables historiques de la ville. L'urbanisme d'André Le Nôtre se dévoile ainsi à travers des axes géométriques structurants.

Le duo électro-pop versaillais Saint-Michel signe la bande originale du film avec la version instrumentale inédite de son titre aérien *Bob*.

Vu d'en haut, les liens entre la ville et son château deviennent étroits: de part et d'autre de la chambre du Roi, les perspectives, les avenues et les allées, les bosquets et les places se répondent. Ces nouveaux aperçus mettent en évidence un plan régulier, strictement ordonné de manière à laisser entrer la nature et la lumière du soleil, dont les rayons doivent converger vers le château. Pionnière de la ville-jardin avec un territoire composé de plus de 50% d'espaces naturels, Versailles a ainsi inspiré l'urbanisme de nombreuses villes dans le monde dont Washington, Karlsruhe et Saint-Petersbourg. ■

Film disponible sur versailles.fr
ou YouTube
Album disponible sur
www.facebook.com/Versailles.official

